



Tagesexkursion nach Münster

Evangelischer Kirchenkreis lädt zu Besuch des Geschichtsorts Villa ten Hompel ein

Münsterland, 25. Januar 2024

Der Münsteraner Geschichtsort "Villa ten Hompel" widmet sich in besonderer Weise der Bewahrung des Judentums und setzt sich mit vielfältigen Projekten für Schüler- und Erwachsenengruppen für eine lebendige Gedenkkultur ein. Vor dem Hintergrund gegenwärtiger politischer und gesellschaftlicher Herausforderungen von wachsendem Antisemitismus und Demokratiegefährdung lädt der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken am 24. Februar (Samstag) zu einer Tagesexkursion in die Villa ten Hompel ein.

Auf eine Führung durch die Dauerausstellung folgt ein Gespräch mit dem Leiter der Villa ten Hompel, Stefan Querl. Am Nachmittag begeben sich die Teilnehmenden in der Apostelkirche und der Johanneskapelle auf die Spuren evangelischen Lebens im katholisch geprägten Münster.

Treffpunkt ist am 24. Februar um 9 Uhr an der Villa ten Hompel, (Kaiser-Wilhelm-Ring 28, Münster).

Die Teilnahmegebühr beträgt 15 Euro (inkl. Führungen und Eintritte).

Anmeldung bis 17. Februar unter erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de. Für weitere Informationen wenden Sie sich an Esther Brünenberg-Bußwolder, 0175 2080681, esther.bruenenberg@ekvw.de

Bildunterschrift:

Die Villa ten Hompel. Foto: Dietmar Rabich / Wikimedia Commons

Bildlink:

<https://kurzelinks.de/8tq8>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 78.000 evangelische Christen in westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um

Pressemitteilung

grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de